
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６５２回例会 ２０１９年５月２３日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「それでこそロータリー」（原恵美子さん) 

ビジター紹介  秦野市長 高橋昌和様 

        (随行)秦野市秘書課課長 片野新治様 

 

              

○緑の羽根の募金ですが、先週募金箱を回しましたが今週 

 も回します。賛同される方でまだの方はよろしくお願い 

 致します。 

○先日、中学生英語スピーチコンテストの第一回総会に参 

 加して来ました。色々な意見が出ましたが、その中でも 

 予算がないと困るということ、また同じ人が何回も優勝 

して海外に連れて行っても良いのかという問題も議論 

されました。我がクラブは5万円を毎年共催しています 

が次年度は予算の削減を考えられているようですので、 

 継続事業ではありませんが、できればこのままの状態を 

 続けていってもらいたいと思っています。今年は 9/22 

 に開催予定ですので、是非文化会館へ足を運んで頂きた 

いと思います。 

○本日 18：00から親睦ミーティングと事務局諸星さんと 

 書記今井さん、事務局中安さんの歓送迎会も一緒に行い 

 ますので宜しくお願い致します。 

  

＜ガバナー事務所より＞ 

①マーク・D・マローニーＲＩ会長ご夫妻歓迎会のご案内 

  8月7日(水)18：00～  鎌倉パークホテル地階 

締切 6月25日(火) 

②次年度地区便覧用 データ確認のお願い 

  (該当者)次年度会長幹事、次年度地区委員 

③地区大会報告書 

＜ＲＩより＞ 

①審議会における最新情報 

 

 

【受付文書】 

①タウンニュースより 秦野版情報 

   チャレンジデー 5月29日(水)  

今年は秋田市と対戦 

   

会員数 30名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】北村俊さん、瀬戸 

さん(5/14地区補助金ｾﾐ 

ﾅｰ) 

 木村さん(5/14 秦野) 

 

 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

5月 23日 

○卓話 

  秦野市長様 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

5月 30日 

○卓話 

  諸星利さん 

 

出席義務    29名    

出席数     27名    

出席率 90.00%    

前々回

の修正 

       

100％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 



【本日の配布物】 ①地区大会報告書、ガバナー月信 

 

 

御入会記念日 北村まさん(5/28)、山本さん(5/28) 

会社創業記念日 北村まさん(5/28) 

      

御結婚記念日  山谷さん(5/23)、大屋さん(5/27) 

        西村さん(5/27) 

      

御誕生記念日(会員) 関さん(5/29) 

      

 

 

○伊勢原ＲＣ 井戸川秀治様「先日はお忙しい中、当クラ 

 ブチャリティーゴルフコンペに参加されてありがとうご 

 ざいました。」 

○諸星道治さん「秦野市長、今日の卓話楽しみにしており 

ました。宜しくお願い致します。」 

○鈴木和夫さん「高橋秦野市長、本日講話宜しくお願い致 

します。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○大屋富茂さん「縁あって結婚し早 50年！こうしてロータ 

リー活動の続けられるのも家内のお陰様です。感謝の毎 

日です‼」 

○神崎達朗さん「五月晴れにスマイルします。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「創業と入会記念ありがとう！」 

○桐山晃忠さん「晴天続きの空にスマイル」 

○関隆明さん「誕生記念ありがとうございます。」 

○原郁夫さん「高橋市長、本日は宜しくお願い申し上げま 

す。先日家内に四季島の贅沢な旅に連れていってもらい 

ました。」 

○原恵美子さん「先日トランスイート四季島という列車に 

乗り、長野から会津とフルムーンの旅を満喫してきまし 

た。好天に恵まれ素晴らしい想い出がまた一つ出来まし 

た。ここで一句、旅ひとつ 五月の空に 澄み渡る 明 

し夜なりて 遠野の里に」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○古谷スミ子さん「すばらしいお天気です。美しい緑にス 

マイルします。」 

○諸星利男さん「40数回目の結婚祝いありがとうございま 

 す。初めての結婚祝いのつもりで今年も頑張ります。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「お忙しい中、髙橋市長様ご苦労様です。 

 本日の卓話楽しみにしています。」 

                  合計 65,000円 

 

 

○ 親睦ミーティングについて  諸星常親睦活動委員長 

  時間 18：00～、場所：渋沢駅南口 諸星会長貸店舗 

  会費 3,000円、となります。 

 

○渋沢駅北口ベンチ設置の件   古谷社会奉仕委員長 

  物件が届きましたので、現在看板屋さんにささやかで 

すが「どうぞごゆっくり！」令和元年５月 と看板を 

貼り付けることにしました。その後市役所から指示さ 

れた場所に設置し、見て頂きOKであれば動かないよう 

に止めようと思います。 

  

 

      

       ＜秦野市長 高橋昌和様＞ 

○本日は、秦野名水ロータリークラブの例会にお招き頂き 

 ありがとうございます。またこのような機会を与えて頂 

 き本当にありがとうございます。 

 皆様には日頃タイ等に消防車の寄贈といった国際貢献を 

 始め、青少年の健全育成・環境保全等様々な分野でご尽 

 力頂いていること、改めて厚く御礼申し上げます。 

記 念 日 

卓  話 

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 



 またロータリークラブの活動以外にも地域の発展・秦野 

市の発展の為にも様々な活動を頂いておりますこと重 

ねて御礼申し上げたいと思います。 

○私自身、市政を運営させて頂きましてから 1年4か月が 

 経とうとしております。この間、この秦野はもっと可能 

性のある場所で、もっと元気にしたい・良くしたいとい 

う思いで様々取り組んできましたし、取り組んでいると 

ころでございます。 

 秦野には、丹沢・名水・桜といったような磨けば光る魅 

力ある資源が数々あろうかと思っています。 

 そこで秦野に住む方々が誇りと愛着をもって自慢できる 

 故郷をつくっていくということが将来的には未来を見据 

えて本物の魅力づくりができるのだろうと、このような 

ことに取り組んでいきたいと思っています。 

○今日は、短い時間ではありますが、市の重点施策につい 

て話しをさせて頂きます。 

 重点施策の前に、秦野自体を活性化して、あるいは元気 

にする、そのためにはやはり若者の力が必要だと思いま 

す。これは不可欠ではないかと思いますが、そのために 

は地元の若者が市外に出ずに住み続けられる環境づく 

り等が求められるのではなかろうかと思います。 

若者たちがやがて結婚し子育てがしっかりできるよう 

に、例えば出産・小児医療等の地域医療の充実強化も必 

要だろうし、中学校給食の完全実施、教育水準の改善向 

上とそういったものも必要と思っているところです。 

○一方、街に人が定着するためには、街の魅力アップが不 

可欠だというところで、小田急４駅周辺の賑わいである 

とか、新東名・246バイパスの最大活用といったことに 

しっかり取り組んでいかなければならないと思ってい 

ます。 

以上今５つの施策をあげましたが、これらを連携して一 

体的に取り組んでいくことによって秦野の本物の魅力 

づくりができて、定住化が促進され、あるいは雇用が創 

出され地域経済の活性化へ繋がるという好循環が生み 

出され秦野市の更なる飛躍に繋がるのではないかと 

思っているところでございます。このような考えの下 

新年度は過去 2番目の規模となります、一般会計で 506 

億1千万円、6会計併せて930億3700万円の予算編成を 

しました。先にお話ししました5つの施策を重点目標と 

しながら更に総合計画に位置付けた事業にスピード感 

をもって進めようとの思いの予算となっております。 

ご承知のように来年 7月の東京オリンピック・パラリン 

ピックの開催・その翌年新東名高速道路が開通するとい 

うことは秦野にとって非常に大きな飛躍のチャンスだ 

と思います。 

○そのキーワードは、表丹沢の活用と小田急 4駅の賑わい 

創造だと思っています。表丹沢の活用では新東名ができ 

てその開通効果を最大限に活かした産業振興をすると 

 いうことで今サービスエリアやスマートインターチェン 

ジの工事が進んでおりますが、そこへのアクセス道路の 

整備も当然必要ですし、戸川地区では 15haの産業利用 

促進ゾーンもあり今区画整理の準備組合が立ち上げら 

れました。こういったところで秦野市の産業拠点の整備 

あるいは秦野市の特性を活かした企業誘致といったこ 

とにも取り組んでいきたいと思います。 

この新東名の開通を好機とし表丹沢の魅力向上をさせ 

る取り組みとして、県立秦野戸川公園の中にボルダリン 

グ施設を整備することにしています。このボルダリン 

グ施設というのは東京オリンピックで正式種目になり 

ましたスポーツクライミング、これはリード・スピード・ 

ボルダリングの 3種目で1つの競技となるわけで、今戸 

川公園ではリードがありますが老朽化してきたので県 

の方で隣りのスピードと一緒に整備し、市ではボルダリ 

ングを整備するということで県市一体となってスポー 

ツクライミングが体験できる施設を来年 3月までに充実 

できるように進めています。これができると来年 7月の 

オリンピックの事前キャンプの誘致を始め、表丹沢の大 

自然の中での登山、あるいは沢登り、スポーツクライミ 

ング等の山岳スポーツの普及を図って、都心に近い山岳 

スポーツの聖地を目指したいと考えています。 

○新東名開通後の交流人口の増加が当然予想されますし、 

サービスエリアの敷地は現海老名サービスエリアと同 

じ面積となっております。また交流人口が相当数増加す 

るのでその方たちの受け入れとして里地里山を活用し 

た森林セラピーロードの指定や戸川公園の大倉尾根沿 

いにかつては大倉高原山の家がありましたので、ここを 

再整備したり、ヤビツ山荘もかつてあったのでこういう 

拠点の整備が出来ないものかというようなことも含め 

て構想を練っています。 

以上のようなことから表丹沢を舞台としていろいろ展 

開をする事業に関連性を持たせて、表丹沢を“面”的に 

整備することにより、更に魅力が高まるような構想を考 

えています。 

○小田急 4駅の周辺の賑わい・創造ですが、この 4駅がそ 

 れぞれ分散していると捉えるのではなく、それぞれが特 

 色を持った個性を持った拠点の駅があると捉え、これが 

 秦野の強みだと思っています。そして各駅の地域資源を 

 最大限に活かして人・物・金を呼び込む好循環をそこに 

 生み出す仕組みづくりをしていきたいと考えています。 

 秦野駅はロマンスカーが停車し、秦野市の玄関口であり 

ます。その駅周辺四つ角も含め賑わい向上を目指してい 

くということで、核になるのが工事が進められている県 



道 705です。県内で駅前で唯一一方通行の県道ですが、 

ここの用地買収が出来ればハード面で解消されます。 

また本町地区には国の登録有形文化財に指定された宇 

山商店・五十嵐商店といった近代建築もあり、国の登録 

記念物として曽屋水道もあります。こういったものと上 

宿観音市といったものを含めて回遊性のある街づくり 

が出来ないかと取り組んでいます。 

また渋沢駅は表丹沢の起点として多くの登山者が訪れ 

ています。昨年は秦野産材を利用した山小屋風の駅舎へ 

の改修が出来ました。また首都圏で一番早い山開きが 4 

月に開かれ、これに合わせた関連事業を実施していくと 

いうこと。そして千村地区の八重桜の里・頭高山の結び 

つき、矢倉沢往還の跡もあるのでここも回遊性のあるよ 

うなところから賑わいづくりができるのではと考えて 

います。 

東海大学前は言わずと知れた大学生の街ということで、 

若さと活気に溢れるところが特徴だと思います。ここは 

北口を思い浮かべて頂くと高低差が大きいのでお年寄 

り等も難儀をされていると伺っているので、エレベータ 

ーとエスカレーターを取り付ける設計をしているとこ 

ろです。 

鶴巻温泉は温泉の名前を持った駅なので温泉街として 

の魅力を最大限に活かして賑わいづくりをしていきた 

いと思います。そして大山と鶴巻を結ぶバスの運行を 

この秋から始めようと予定しています。伊勢原から登っ 

た登山客が伊勢原に戻るのではなく、鶴巻温泉にバスで 

周り弘法の湯で汗を流し、また周辺の商店にも足を運ん 

で頂けるようマップの作成等を考えています。 

○中学校給食の完全実施ですが、昨年中学校完全給食推進 

会議というものを作り、いろいろ検討して頂き、10月に 

非常に効果的なセンター方式というものを採用した方 

が良いと報告を受けました。高い衛生管理・アレルギー 

対応が可能だということで、生徒が喜ぶ秦野らしい給食 

を実現したいと一歩踏み出したところです。センターは 

旧水道局庁舎の跡地に建設予定です。今議会でセンター 

の建設・あるいはその後の運営にかかる予算等のお願い、 

また各学校に配送用のエレベーターの設置をするに当 

たり2期に分けて行います。また給食には地産地消とい 

うことで市内全体の商業の底上げをも検討しておりま 

す。教育現場としっかり連携を密にしながら秦野スタイ 

ルの中学校完全給食の実現に向けて着々と準備を進め 

ているところです。 

○今、人口減少あるいは超高齢社会と言われる中、持続可 

 能な街づくりへの変換が求められるわけでそういう中で 

事業の選択と集中を図りながら、投資すべきところには 

積極的に投資を行うというようなことで市政運営を進 

めて参りたいと思っています。 

○先程もお話ししましたが、秦野の未来にとって来年の 

 東京オリンピック・パラリンピック、そしてその翌年の 

 新東名の全線開通、このようなことを目前に控えた今年 

度は非常に大切な１年だと思っています。そういう中で 

住み慣れた地域で安心して、更にお互い助け合い・支え 

合うことのできる共生社会の実現、その延長には誰もが 

故郷秦野を誇りに思って自慢できる本物の魅力づくり、 

そういったことにしっかり取り組んでいき秦野市をも 

っともっと元気な街にしていきたいと考えています。 

秦野名水ロータリークラブの皆様には、それぞれ各分野 

での豊富な経験・人脈を築き上げてこられた存在は地域 

にとって大変大きな力になると思っていますので、引き 

続き皆様方のお力添えをお願いを致します。 

○最後に秦野名水ロータリークラブの益々のご発展と会員 

皆様のご健勝・ご活躍を祈念し、私の本日の講話とさせ 

て頂きます。ご清聴ありがとうございました。 

     

 

 

○諸星会長より 

 ①先程の古谷委員長に話しにありましたベンチですが、 

  完全に出来上がりましたら写真と一緒にタウンニュー 

  スに記事を掲載して頂けるようお願い致します。 

 ②先日秦野市のくらし安全課の方から、30周年記念事業 

  として善波トンネルの坂道に広告塔を設置しましたが 

  4回/年ある全国交通安全週間に標語を掲げさせて頂 

きたいとの話しがありましたので了承しました。 

 ③本日配布の地区大会報告書の冊子に、原年度の表彰の 

  写真が掲載されているので目を通して下さい。 

                                                                                                                                                                         

その他の報告 


